

## **Dr. Ángel Santos-Briz Terrón (España)**

- Es Doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca. Realizó la residencia vía MIR de Anatomía Patológica en el Hospital Universitario 12 de Octubre, formándose en dermatopatología con el Dr. José Luis Rodríguez Peralto. En 2013 asistió como fellow al Dermatopathologische Gemeinschaftspraxis con el Dr. Heinz Kutzner en Friedrichshafen, (Alemania).
- Actualmente es dermatopatólogo del Departamento de Anatomía Patológica del Hospital Universitario de Salamanca, trabajando en el Servicio de Dermatología de dicho hospital. Es profesor asociado de Anatomía Patológica de la Universidad de Salamanca.
- Como investigador, lidera el grupo "Dermatopatología Tumoral e Inflamatoria" en el Instituto Biosanitario de Salamanca (IBSAL) y ha participado en múltiples proyectos financiados, con líneas de investigación en melanoma, psoriasis, linfomas cutáneos y enfermedad injerto contra huésped. Ha dirigido varias tesis doctorales y ha publicado más de ciento cincuenta publicaciones científicas, así como capítulos de libros sobre patología y dermatopatología. Ha participado en la elaboración de guías clínicas y consensos nacionales sobre biomarcadores en melanoma y carcinoma epidermoide.
- Es Coordinador del comité multidisciplinar de melanoma del Complejo Asistencial de Salamanca y revisor de varias revistas científicas, entre otras del American Journal of Dermatopathology.
- Ha sido Presidente de la Asociación Territorial de Castilla y León de la Sociedad Española de Anatomía Patológica y Coordinador del Grupo Español de Dermatopatología de la Sociedad Española de Anatomía Patológica y de la Academia Española de Dermatología y Venereología.